

Eidgenössische Wahlen 20. Oktober 2019

Wer setzt sich für den Tierschutz ein? Wähle nicht blind, setze (auf) die richtige Figur. tier-parlament.ch

Eidgenössische Wahlen 2019

Die Parlamentsentscheide zum Thema Tierschutz fallen oft negativ aus. Deshalb müssen an den eidgenössischen Wahlen vom 20. Oktober 2019 die richtigen Personen in das Parlament gewählt werden.

tier-parlament.ch hilft dir dabei.

Alle KandidatInnen werden basierend auf einem Fragebogen zu verschiedenen Themenbereichen mit insgesamt 19 Fragen bewertet.

Dank den Filtermöglichkeiten nach Kanton, politische Partei und Gesamtbewertung können die Listen einfach reduziert werden und Du gelangst schnell zu den Top-KandidatInnen.

Die Auswertungen werden laufend und bis zu den eidgenössischen Wahlen am 20. Oktober 2019 aktualisiert und ergänzt.

Dein Zug zählt.

Nur mit der richtigen Zusammensetzung des Parlaments können Veränderungen und Verbesserungen im Tierschutz erzielt werden. Deshalb:

Wähle nicht blind, setze (auf) die richtige Figur.

www.tier-parlament.ch www.animaux-parlement.ch www.animali-parlamento.ch